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夏休み中にたくさんのオープンスクールがありました。 

参加したことで意識が高くなり、やる気につながったことでしょう。また、私立高校では 9 月も土

日に開催される学校も多くあります。今ひとつやる気がでない・・という人は参加してみてはどうで

しょうか。では、感想を一部紹介します。 

 

★播磨南高校のオープンスクールに行って、私に合っているかも、と思いました。学校の雰囲気もよ

く、なんせ高校の生徒のみなさんがとても楽しそうで、私もこんな学校に行きたいと思いました。 

そのためにも、受かる努力をしないといけないと思いました。（2 組） 

 

★私は明石商業に行き、体験授業を受けてきました。２つ受けたのですが、どちらも関心がもてまし

た。パソコンを使ったりと、難しいと思うこともいくつかはありましたが、楽しかったです。（2

組） 

 

★明石北高校の体験授業では中学校では学べない専門的な世界史の授業を受けました。専門用語が多

く、更にスピードも速かったので、難しかったけど、とても楽しかったです。（1 組） 

 

★清水高校に行ったときは、人と環境類型の説明に興味をもちました。そして、部活動体験はいろん

な中学校の人がいて仲良くなれました。楽しかったです。（2 組） 

 

★明石商業の部活動体験がすごく楽しくて、高校の先生方もすごく優しそうで、すごくよかったです。 

この高校に行きたくなりました。（2 組） 

 

★城西高校のオープンスクールでは、西部市民会館のスクリーンを使い、学校の特徴や教育方針をわ

かりやすく説明してくださり、おもしろそうだと思えるようなものでした。時にタブレットなどを

使っての学習というものが心に残りました。（2 組） 

 

兵庫県高等学校教育振興会奨学資金の案内を別紙で配布しています 

 後に返還する貸与ですが、希望される方は担任の先生に申し出てください。 

提出していただく書類が数種類あり、確認もしないといけないので 9 月中を期限とします。 

不明な点は別紙に書いてある兵庫県高等学校教育振興会 奨学資金第 1 課 貸与係 

 ０７８－３６１－６６４０に問い合わせてください。 

 

 

★参加してみて一番感じたことは、刻一刻と入試に近づいているんだなと感じました。

改めて受験生の自覚を持たせてくれたし、この高校に受かりたいという気持ちをすご

くもてました。オープンハイスクールに行っていろんな事を学ぶことができました。

（2 組） 

 

★僕は明石西高校に行って他の高校にはなかった教育類型の説明を受けました。 

１年生、2 年生の人の話を聞くと｢自己表現力｣や｢実際体験｣などしっかりとした自分が必要だとわ

かりました。他には普通科での修学旅行が海外というめずらしい部分もありました。（4 組） 

 

★明石高校のオープンスクールは、すごく古いままなんだなと思いました。体育館で集会があったけ

ど、とても暑かったです。明石高校の古い歴史が残ったままの風景は、やっぱり明石の歴史を彩っ

ているんだなと思いました。（4 組） 

 

★明石高専の学校見学会に参加しました。高専の教室を見たり部活を見たりして良い意味でとても自

由だなと思いました。学生さんが自分たちで話し合いをしたり実験していたりして、すごく興味が

わきました。入試について教えてもらうことができたので、進路実現できるように、この夏休みが

んばりたいと思いました。いい刺激いなりました。（4 組） 

 

★私は明南にいって楽しそうな学校だなと思いました。生徒がプレゼンをして入学したときから夢に

向かって前進し続ける明南の方針にとてもいいなと思い行ってよかったです。（4 組） 

 

★西校は本当に楽しくておもしろくて入学したい！と思いました。学食も食べてみたいし、行事もし

てみたいし、何から何まですべてが魅力的でした。（4 組） 

 

★前から気になっていたことなどたくさん知ることができました。部活の見学へ行ったときは、先輩

や先生がしっかりと教えてくれました。今回このオープンスクールに行ってこの高校へいきたいと

いう気持ちが大きくなりました。そのために、よりたくさん勉強して合格できるようにしたいです。

（4 組） 


